

# Kunjungan Kerja Komandan Korem 084 Baskara Jaya di Kodim 0831 Surabaya Timur

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Jul 6, 2022 - 19:13



SURABAYA - Komandan Korem 084/Baskara Jaya Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos bersama Ketua Persit KCK koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya, Ny Lely Wijanarko dan didampingi Kasi Pers Kasrem dan Kasilog Kasrem melaksanakan kunjungan kerja di Kodim 0831/Surabaya timur, kegiatan dilaksanakan bertempat di Aula Makodim jl. Mulyorejo Indah 1 No. 4.Rabu (06/07/22)

Dalam Kunjungan kerja ke Kodim 0831/Surabaya Timur Danrem 084/BJ di

sambut langsung Komandan Kodim (Dandim) Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han, Kepala Staf Kodim (Kasdim) Letkol Inf Drs Adnan, Para Perwira Staf, Danramil jajaran, Anggota dan ASN serta ibu - ibu Persit.

Dalam sambutan Komandan Kodim (Dandim) Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. H, menyampaikan selamat datang kepada Komandan Korem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos dimana telah menyempatkan untuk hadir bersilaturahmi dan bertatap muka langsung dengan Anggota Kodim 0831/ST, ASN dan Ibu Persit.

Dandim juga menyampaikan harapan bahwa ada beberapa anggota Kodim 0831/ST yang memiliki kebutuhan khusus seperti merawat istri yang sakit maupun Anggota tersebut membutuhkan perawatan khusus karena rumahnya jauh di luar Kota untuk diijinkan mengajukan pindah Satuan," ungkap Kolonel Yusan Riawan.

Dalam pengarahannya Komandan Korem (Danrem) Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos kepada Anggota TNI,ASN dan Ibu - Ibu Persit Menyampaikan, puji syukur kita panjatkan kepada tuhan yang maha esa kita masih di berikan kesehatan dan kita semua bisa bertemu dalam suasana yang bahagia ini. Sebenarnya sudah lama ingin datang ke Kodim 0831 sehingga baru saat ini baru dapat bersilaturahmi, memang kondisi saat ini seperti itu, sehingga bagi-bagi waktu untuk bisa saling berjumpa, bertatap muka dengan Anggota sekalian serta ibu Persit. Selain kunjungan tatap muka juga berpamitan kepada seluruh Anggota Kodim 0831/ST untuk berpindah tugas menjadi Kasdam III/Siliwangi.

Danrem menyampaikan rasa terima kasih kepada Aparat Teritorial terutama Babinsa Kodim 0831/Surabaya Timur sebagai ujung tombak guna mendukung tugas percepatan pemulihan perekonomian serta mengendalikan kondisi yang terjadi di lingkungan binaannya.

Mulai tahun ini sampai dengan tahun ke depan sudah masuk tahun politik, bagi ibu-ibu persit agar memilih sesuai dengan hati nurani, percaya dengan diri sendiri dan jangan sampai mempengaruhi atau menjadi Tim sukses dari salah satu Parpol," harap Danrem.

Untuk Danramil dan Babinsa harus meningkatkan kewaspadaan, kenali betul wilayahnya merangkul dan kerja sama baik dengan tiga komponen yang ada di wilayahnya.

Menyampaikan pesan dari Kasad mengenai keluarga jadikan keluarga itu seharmonis mungkin saling mengerti kepada pasangannya dan saling mendoakan karena kita ini sebagai contoh-contoh dari anak-anak kita serta merawat dan menjaga anak sampai menjadi sukses.

Menghimbau kepada Anggota maupun ibu persit yang memiliki keterampilan supaya membuka usaha dan dikembangkan untuk meningkatkan perekonomian keluarga serta memberi penekanan untuk ibu persit agar menggunakan medsos secara bijak dan sebaik mungkin, jangan sampai disalah gunakan," tutupnya.